

## **The Gentlemen's club dovanų kuponas**

Puiki dovana ne tik vyrams ar moterims bet ir poroms !!!

Dovanų kuponą galite įsigyti bet kuriame mūsų masažo salone arba internetu.

### **SVARBI INFORMACIJA:**

- Pasirinkus pristatymą el. paštu kuponą gausite vos per keletą minučių po apmokėjimo
- Dovanų kuponas galioja 1 (vieną) mėnesį po įsigijimo datos
- Dovanų kuponas negražinamas bei į pinigus nekeičiamas
- Dovanų kuponai parduodami ne mažesnės nei 75 € (septyniasdešimt penkių) eurų vertės.
- Jeigu gavote dovanų kuponą 30 minučių trukmės, bet norėtumėte pakeisti į ilgesnę trukmę (60 minučių ar 90 minučių seansą) skirtumą galėsite susimokėti vietoje.
- Dovanų kupono terminas pratęsimas tik iš anksto susisiekus ir pranešus mūsų įmonės administracijai.
- Būtina išankstinė rezervacija.

## **The Gentlemen's club gift card**

A great gift not only for men or women but also for couples !!!

You can buy a gift card at any of our massage parlors or online.

### **IMPORTANT INFORMATION:**

- After selecting the delivery by email. You will receive the gift card just a few minutes after payment
- The gift card is valid for 1 (one) month after the date of purchase
- The gift card is non-refundable and non-cashable
- Gift card are sold at a minimum price of 75 (seventy five) euros
- If you get a gift card for 30 minutes but would like to change it to a longer session (60 minutes or 90 minutes per session) you will be able to pay the difference on the spot.
- The validity of the gift card is extended only after a preliminary request to the administration of our company
- Required advance booking

## The Gentlemen's club подарочная карта

Отличный подарок не только для мужчин или женщин, но и для семейных пар !!!

Вы можете купить подарочную карту в любом из наших массажных салонов или онлайн.

### **ВАЖНАЯ ИНФОРМАЦИЯ:**

- После выбора доставки по электронной почте, вы получите подарочную карту уже через несколько минут после оплаты
- Подарочная карта действительна в течение 1 (одного) месяца с момента покупки.
- Подарочная карта не подлежит возврату и не обменивается.
- Подарочные карты продаются по минимальной цене 75 (семьдесят пять) евро.
- Если вы получили подарочную карту на 30 минут, но хотели бы изменить ее на более длительный сеанс (60 минут или 90 минут на сеанс), вы сможете оплатить разницу на месте.
- Срок действия подарочной карты продлевается только после предварительного запроса в администрацию нашей компании.
- Требуется предварительное бронирование